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昨天，我在逛知乎的时候，点开右上角的小喇叭，看到

有人私信给我，是个学生。

看到我写了一篇叫《一个人穷的时候最应该做什么事情?》

的文章，写了一条评论，恰好被我看到了，他说:“您好，我

也想提升自己的收入，但我是个在校生，那我要如何才能接

触到那些“高收入”的人呢?”

我一想，对啊，这个问题看似很简单，但是其实大多数

人都不知道如何接触到那些高收入人群，也找不到向上跃迁

的突破口。

前段时间我也在朋友圈发了一个和大佬链接的技巧，很好用，

加入我三个付费群聊的所有群友都可以看到。

同时，对于怕大家被割韭菜的需求，我还写了一篇《如何获

取正确信息》的付费文章，已更新到文章保存群，加入我三

个群聊的朋友也都可以直接查看。



和高收入人群发生链接，能直接让我们收入成几何倍数增长，

丝毫不夸张，大佬一句话，就能够你吃上几年，一定要相信

这个事实。

绝对是听大佬一句话，胜读十年书，而如果想要实现收入快

速增长，链接大佬就是人生的必经之路。

如果有人问我，如果快速把自己的年收入变成月收入，

我肯定会说，多和大佬发生链接，接触他们的思想，借助他

们的力量。

当然，你现在也在接触，上次有个 VIP群群友问我这个

问题，我就说，一定要链接大佬。

没人能只靠自己就实现阶层跨越，再顶级的富豪，都是先开

始向别人学习，都是借助富人的肩膀，享受富人留下来的胜

利果实，才得以成功的，没有例外，包括我。

大佬们的经验，都是从底层一步一步向上经历的血与泪，都

非常值钱，都是他们生命的精华。如果能把这些经验为我们

所用，那么我们实现财富自由

也就非常容易了。



我之前说过，花钱学习，是普通人最快的成长方法，很多人

都非常认可，但问题来了。

钱花在哪儿?怎么个花钱学习法。

今天，就是来说这个问题的，就是要把钱奉献给那些能让你

事业变得更好的大佬，让他们给你指点。

但大佬都是神龙见首不见尾，普通人根本找不到他们，遇见

我，大家也肯定是不容易。

不过在互联网上比以前方便多了，所以，我今天给大家分享，

如何链接到有结果的大佬，如何和大佬打交道，以及一些需

要避免的大坑，避免走弯路，摔得头破血流。

而且在互联网上和大佬发生链接，你也不用有那么多顾虑，

毕竟，人家再牛，也看不见你，你也看不见他，所以，没啥

可担心的，只要你心够诚，自然会收获很多，这是必然的。

我人生的第一个一百万就是花 20000块链接一个同领域大

V赚到的，所以，我非常坚信大佬的力量，不是鸡汤，这是



事实。以下内容只适合想当老板，想创业实现阶层跨越的读

者，只想安安分分打工的读者就没必要看了，对你不会有太

大帮助。

下面我从两个方面来说:

(加入我三个付费群聊的朋友，可直接在群里查看，无需付

费，没有加入的朋友，需要支付 9元)

首先，如何判断一个人是不是个强者呢?

我们可以从三个方面来判断。

第一，你去听他讲的话，看他发表的文章，看他对某一问题

发表的见解。

看你有没有感觉，如果你有感觉，觉得他有货，你就可

以继续了解下去。

那通过什么地方去获取大佬的信息呢?

大佬一般都在各大互联网平台有自己的账号，你就去各

大平台寻找他们的账号即可，他们也肯定发表过很多内



容，此时你就可以判断你是否想进一步了解他。

第二，如果他有付费服务，比如付费社群，线下课，你可以

花钱去深入了解一下。

看群里的氛围怎么样，看别人是怎么提问的，进群的人能量

场都怎么样，进群的人都是些做什么的，是打工的，还是大

多都是老板，创业者。

了解这些，基本你就可以知道，这个大佬是否有真才实学了，

因为如果他没有干货，是不会有那些老板愿意跟他学习的，

既然有很多老板，创业者进群和他学习，就必定说明他身上

有很多闪光点。

第三，看别人对他的反馈。

比如，你可以在互联网上看他的粉丝多不多，看大众对他的

评论，一个硬指标就是，喜欢他的人很多，骂他的也很多，

基本这样的都是强者。

你也可以看跟在他身边的人，跟了多长时间，如果有很多人

愿意跟随他三五年以上，那基本就说明这个人很有魅力，是



个强者

反之你再看，如果他身边全都是新人，就说明，没人愿

意长期跟着他，说明他人品不行，不能长久发展，就不

考虑了。

接着，如果发现他是个强者，我们如何链接到他呢?

我给大家提两条建议第一，直接送钱。

比如，加大佬私人微信直接发红包，转账，送礼物，这

些都可以，如果你给他送钱，他就能感受到你的诚意，就有

可能愿意带你。

你想啊，那些大佬可能每天要见几十，甚至上百个客

户，别的客户都只是白嫖，只说不做，只跟他咨询，不

给他付费，那如果此时，你给他发个红包。

那他肯定会很感动，他肯定会觉得你很懂事，觉得你是个可

造之材，那么多人免费白嫖，而唯独你肯付出金钱，这一对

比，就算他没有领，那大佬肯定对你的感觉就不一样，就会

更尊重你。



这时，你再跟他咨询你想要的信息，就很容易了，他肯定会

真正帮你解答疑惑，一语点破你的思维困境。

但是人各有异，有的大佬甚至连送钱的机会都不给你，这也

要看各位大佬的脾气和性格了，有些大佬是杜绝与底层人发

生链接的。

这里再跟大家分享一个找人办事最高效的办法。(大佬同样

适用)

你加上对方好友，首先你什么也不要说，不要说 hello，你

好，在吗?你发这些人家可能直接就给你拉黑了。怎么做呢?

直接转账+自己的需求

比如，你要找他帮你推广公众号，你加了好友之后，直接转

账两百块，然后再说我想请您帮我推广一下公众号可以吗?

放心，如果他收了钱，就一定会办事，因为大佬违背原则是

有代价的，如果他收钱不办事就等干自毁财路，大为如果拿

钱不办事，那他的信誉就毁了，所有人都会跟他撂挑子，他



就没客户了，所以，见到大佬直接大胆送钱即可。

同理，在我们买产品、买服务的时候，选那种影响力大的，

社会地位高的品牌或服务，比如各大上市公司的产品或服务，

虽然价格偏高，但服务肯定到位。

而为什么是转账，不是红包?最好是那种看的见的数字，比

如 66，88，1314，这些，不要发红包，因为看不见，大佬

也不好意思点，搞得大家都不痛快。

只要你转账了，人家就会对你多一份耐心，这跟上面的例子

是一样的，人呐，只要能收到钱，就什么都敢说，拦都拦不

住。

金钱，是奴役一个人最好的工具。这个世界上只有一种办法

能让别人心甘情愿的为你办事、供你驱使，那就是给他想要

的东西(而这个东西大概率是需要金钱来买的)

而且不光是求人办事需要这种思维，跟所有人打交道都需要，

都需要投其所好，抓住对方的需求和痛点，对症下药，才能

得到最好效果，要懂的利用人性。



而如果只是按照自己所认为的，那只能是感动天，感动

地，就是感动不了她。

第二，去购买他的产品和服务。

有的大佬，你直接给他发红包，直接转账，而他又没帮

到你什么，他会觉得心里不好受，所以你得给他个台阶下，

那就变相的送礼。

比如，他开通了付费社群，你就去花钱进群就行了，不

管这个群对你有没有用，只要能链接到大佬，那就进。

再比如，大佬有辆车，自己不想开了，在朋友圈里说要

卖车，如果你有这个钱，而且大佬身上又有你想要的资

源，这个时候，你就可以通过买车，来达到链接他的目的。

可能你不需要这台车，但是没关系，能链接上大佬，从大佬

那里获取你要的资源才是关键。其实，现在的自媒体时代，

链接人脉最好的办法，就是加入高价群。

你用高价钱去进高价群，去认识里面高价值的人，和他

们发生深层次的链接。



包括我的很多客户，都是从别的高价群里认识我的，从

而成为我的客户。

如果你说，你去线下链接，去亲自找他们，也都是可以的，

只不过比较消耗时间，线上更高效省时，对大家都好，但怎

么选择还是看你具体情况具体分析。

而且现在很多业务，产品其实都可以在线上完成交易，并不

非得去线下，未来的趋势一定是由线下逐渐转移到线上的，

包括买东西，买服务，甚至出国签证，办护照，都有可能直

接转移到线上。

所以，我们既然明白了这一点，就要提前做好准备，要尽可

能地训练自己在线上交高质量网友和在线上办公的能力，这

点在未来绝对必须得掌握，越早越好。

之前，我们要在线下认识一个大佬非常不容易，但现在有了

互联网这个工具，链接高价值人群，获取高价值资源，就容

易多了，只要有一颗敢于先付出的赤诚之心，相信大佬不会

让你失望。



而我做付费社群的目的之一，也就是能把高质量的人群

会聚在一起，形成一个高质量的圈子和高阶能量场，让加入

群里的各位老板，事业和情绪都能得到提升，至于赚钱，对

这些东西来说，就显得就很渺小了。

最后，有一点，要提醒大家。

那就是，如果你要链接的大佬提了标准，说必须满足他的标

准才能和他发生链接，比如，必须年收入 20万以上才能进

群，否则就直接拉黑，删除。

那如果你没有达到标准，就一定不要试图去碰运气，不要想

着大佬可能发现不了，或者会心软。

放心，绝对不会的，毕竟能走到这一步的人，都是非常有性

格，非常狠的人，不然也不可能会走到今天这一步了。

当然，如果你钱足够，你也不怕损失，那你大可一试，世界

上本来很多事就看起来很难，做起来其实不过如此。

人生就是不断试错的过程，而且赚钱的路上，什么面子，什

么道德，都可以丢到一旁，赚钱人的吃相，都很难看。



所以，在没有钱的时候，想尽一切办法赚钱，不管是抄

袭也好，xx也好，都可以，如果你觉得进入这个群能让自己

赚更多钱，你就想一切办法进，就算大佬说不满足标准不能

进，你也要进。

大不了就是几千块钱没了，但一般，只要你不乱来，不要群

里捣乱，大佬都会默认让你待在里面的，而且你去挖流量，

大佬肯定也是睁一只眼闭一只眼，因为你付了费，总不能让

你空手而归，不然有失声誉。

但事实上，高价付费群里，一般都是狼多肉少，大家都是收

割者，能成为你客户的人肯定很少。

你只能赚到层次比你低的人的钱，永远不要想着去赚比你厉

害人的钱，但你可以花钱去认识他们，让他们指点你怎么更

好地赚那些低层次人的钱。

所谓的赚钱，其实就是向下收 ge，把你会的教给不会的，

把别人解决不了的麻烦解决了，钱就产生了。


















